
智行理财网
期货中的人性解读(期货中的人性解读是什么)

也许大家奇怪为啥把赌场与期货放在一起谈，赌场只在为数不多的国家和地区是合
法化，而期货是高大尚的行业，但背后却有很多相似之处。

1：都需要方向性的选择，赌博需要选择大或是小，庄或是闲，期货需要选择涨或
是跌。其中有区别之点是期货是可以分析出涨跌的，赌博的方向是随机的，但对参
与人员来说却是认为赌博也是有迹可循的，事实上如同普通投资者对期货方向的分
析一样迷茫。赌场给你的选择是简单明确的，而期货给你的是更多诱空诱多的欺骗
性，这点来说期货更加残忍。

2：都是一场反人性的考验，都充分把人性的恐惧和贪婪放大，让人上头或是得意
忘形，一旦出现这样的情况就是要被收割的时候了。凡人在这样的人性中结局都是
一样，辛苦劳作的成果付之东流。

3：赌场里每次下注的金额和期货开仓的保证金都是以很快的速度让增长或是消失
，区别就是赌场只有涨停或是跌停，期货要在过程中多折磨你几下。

4：不管在赌场里或是期货市场里，永远只有小部分笑在结局里，大部分人财富灰
销湮灭，当然除了赌场和期货交易所之外，因为这是一场零和游戏。

总之作为一个普通的凡人，要远离这两个位置，除非你拥有非凡的气运或是大智慧
，但那样你已经不是凡人了。当你心里还装着贪婪和恐惧两兄弟时，当你为选择大
还是小、选择涨还是跌而犹豫时，你就该明白最好的选择就是不选！
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